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律政司副司长在「庆祝国庆73周年青年交流会暨南区青年联席就职典礼」致辞（只有

中文） 

 

  以下是律政司副司长张国钧今日（十月十六日）在「庆祝国庆73周年青年交流会

暨南区青年联席就职典礼」的致辞全文: 

 

王卉副部长（中央人民政府驻香港特别行政区联络办公室港岛工作部副部长）、各

位嘉宾、各位青年朋友，大家好！ 

 

  我很高兴今日出席「庆祝国庆73周年青年交流会暨南区青年联席就职典礼」，让我

有机会认识在座各位南区的新一代接班人和跟大家分享。 

 

  香港南区青年联席是由南青锋、香港南区青年联会、青年新思路、南区康乐体育促

进会青年部及香港渔民青年会 5个青年组织组成，甚具代表性。南区青年联席一直致力

凝聚区内青年力量，透过与区内政府部门和学校合作，举办活动让青年人各展所长，建

立青年人未来社会主人翁的意识，培养他们对社会的承担、正确的价值观、以及积

极进取的人生态度。我充分肯定南区青年联席在青年工作方面的努力和贡献。 

 

  无论国家、特区政府、以至我们为人父母的，当然十分关心和紧张我们下一代的发

展，因为青年人的未来和国家的未来可谓息息相关，紧密相连。正因为如此，习近平主

席在七一重要讲话中特别叮嘱我们要引领青少年深刻认识国家和世界发展大势，增强

民族自豪感和主人翁意识，并帮助青年人解决学业、就业、创业、置业所面对的实际困

难。 

 

  事实上，本届特区政府亦非常重视青年发展工作，特意改组成立「民政及青年局」，

相信大家很快便会听到好消息。 
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  向前看，香港凭借 「背靠祖国 联通世界」的优势，配合国家高质量发展如﹕粤港

澳大湾区建设、《十四五规划纲要》等，在多个重要范畴都具有无限的发展空间和前所

未有的机遇。各位青年人只要好好装备自己，发掘自身兴趣及专长，必定能闯出一片新

天地。 

 

  稍后我和各位青年朋友有一个交流的环节，我期待能够分享我对青年发展的一些

体会，也希望了解大家的观点和看法。 

 

  最后，我祝愿南区青年联席会务蒸蒸日上，在座各位生活愉快，身体健康，快人一

步，理想达到。谢谢！ 


